

## EDITORIAL

# EL COMPROMISO UNIVERSITARIO CON SUS EGRESADOS

**María del Pilar Restrepo de Paz\***

Durante los días 12, 13 y 14 de agosto de 2004 se realizará el "Primer congreso internacional y primer encuentro de egresados. Una mirada holística hacia la salud", en donde se pretende que egresados de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad del Cauca, payaneses y caucanos que han logrado importantes cualificaciones académicas y profesionales, tanto en el ámbito nacional como internacional, se vinculen como conferencistas compartiendo sus saberes científicos y tecnológicos, pero además, sirviendo de modelos de desarrollo profesional para los alumnos que en la actualidad se encuentran en formación.

El Congreso desarrollará una amplia temática que le permitirá a los diferentes profesionales de la salud actualizarse en los diferentes campos del saber. Se tienen programadas tres sesiones plenarias que abordarán los temas de: Salud Pública, Neurodesarrollo y Psiquiatría; y cuatro Simposios paralelos sobre Rehabilitación, Cardiología, Perinatología y Médico Quirúrgica.

Un evento académico como el que se tiene proyectado brindará principalmente a los profesionales que laboran en el suroccidente colombiano la posibilidad de acceder a una actualización de alta calidad en su quehacer profesio-

nal, pero además el Congreso invita a los egresados de esta unidad académica que se encuentran en toda Colombia a asistir y participar en la reunión de compañeros dentro del marco del Primer encuentro de egresados, momento especial en la vida de cada uno, que se constituirá en una situación preferencial para la Facultad porque en este espacio se implementarán los Programas de seguimiento de egresados de las diferentes disciplinas, programas que sin lugar a dudas permitirán no solo conocer la ubicación laboral del egresado sino las actividades que desarrolla y establecer si su desempeño profesional es una expresión adecuada a los fines y al compromiso social de la institución formadora. Además, se podrá establecer una aproximación entre la formación que los programas ofrecen y el ejercicio real de los egresados, lo cual sin lugar a dudas redundará en los procesos evaluativos y de renovación curricular que debemos afrontar desde el próximo período académico.

Las directivas universitarias de la Facultad desean institucionalizar la realización anual del Congreso, como una forma de reconocimiento social y académico de las fortalezas de nuestros egresados y conciudadanos que nos permita como valor agregado, la consolidación de comunidades académicas y profesionales.

\* Decana Facultad de Ciencias de la Salud Universidad del Cauca. Licenciada Enfermería. Especialista en Educación Médica Magíster en Materno Infantil.

Como bien se ha expresado, el número mayor de conferencias estarán a cargo de egresados; sin embargo, se ha invitado a participar a otros distinguidos profesionales de amplio reconocimiento académico a nivel nacional e internacional. Para este último caso se ha confirmado la asistencia de cuatro eminentes universitarios que procederán de los Estados Unidos.

Esperamos contar con una nutrida participación de toda la comunidad universitaria de los profesionales que trabajan en las diferentes instituciones de Salud y con los **egresados**, que tanta gloria le han dado a nuestra Universidad.

EDITORIAL  
**¡ Bienvenidos !**

## EL COMPROMISO UNIVERSITARIO CON SUS EGRESADOS

Marta del Pilar Restrepo de Paz

nal, pero además el Congreso invita a los egresados de esta unidad académica que se encuentran en toda Colombia a asistir y participar en la reunión de compañeros dentro del marco del primer encuentro de egresados, momento especial en la vida de cada uno, que se constituye en una situación preterrenal para la Facultad porque en este espacio se implementarán los programas de seguimiento de egresados de las diferentes disciplinas, programas que sin lugar a dudas permitirán no solo conocer la ubicación laboral del egresado sino las actividades que desarrolla y este blecer si su desempeño profesional es una expresión adecuada a los fines y al compromiso social de la institución formadora. Además se podrá establecer una aproximación entre la formación que los programas ofrecen y el ejercicio real de los egresados, lo cual sin lugar a dudas redundará en los procesos evaluativos y de renovación curricular que debemos afrontar desde el próximo período académico.

Las directivas universitarias de la Facultad desean institucionalizar la realización anual del Congreso como una forma de reconocimiento social y académico de las labores de nuestros egresados y concibámoslos que nos permita como valor agregado, la consolidación de comunidades académicas y profesionales.

Durante los días 12, 13 y 14 de agosto de 2004 se realizará el "Primer congreso internacional y primer encuentro de egresados. Una mirada holística hacia la salud", en donde se pretende que egresados de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad del Cauca, payaneses y cancanos que han logrado importantes calificaciones académicas y profesionales, tanto en el ámbito nacional como internacional, se vinculen como competencias compartiendo sus aspectos científicos y tecnológicos, pero además, sirviendo de modelos de desarrollo profesional para los alumnos que en la actualidad se encuentran en formación.

El Congreso desarrollará una amplia temática que le permitirá a los diferentes profesionales de la salud actualizarse en los diferentes campos del saber. Se tienen programadas tres sesiones plenarias que abordarán los temas de: Salud Pública, Neurodesarrollo y Psiquiatría; y cuatro Simposios paralelos sobre Rehabilitación, Cardiología, Perinatología y Medicina Quirúrgica.

Un evento académico como el que se tiene proyectado brindará principalmente a los profesionales que laboran en el suocidente colombiano la posibilidad de acceder a una actualización de alta calidad en su quehacer profesio-